



Regionaljournal Steiermark



Alkolenker prallte gegen Mähdrescher

Ein 39-jähriger PKW-Lenker aus dem Bezirk Südoststeiermark prallte Dienstagabend um 20.30 Uhr mit seinem PKW gegen einen Mähdrescher. Der alkoholisierte PKW-Lenker erlitt Rippenbrüche.

Ein 49-Jähriger aus dem Bezirk Jennersdorf fuhr mit einem Mähdrescher durch das Ortsgebiet von Unterlamm in Richtung Jennersdorf. Ein Traktor mit gelbem Drehlicht fuhr als Begleitfahrzeug voraus.

Der 39-Jährige lenkte seinen PKW in die Gegenrichtung. Bei einer Fahrbahnverengung prallte der PKW-Lenker gegen den linken Vorderreifen des Mähdreschers. Daraufhin wurde der PKW mit der rechten Seite gegen einen Baum geschleudert.

Nach der Versorgung durch den Notarzt wurde der 39-Jährige in das LKH Feldbach eingeliefert, wo er ambulant behandelt wurde.

Der Lenker des Mähdreschers blieb bei dem Unfall unverletzt.

Dem alkoholisierten PKW-Lenker wurde der Führerschein abgenommen.

